

Pressemitteilung der Feuerwehr der Stadt Borna

Veröffentlicht am: 06.12.2022



Kontakt: [presse@ff-stadt-borna.de](mailto:presse@ff-stadt-borna.de) oder unter der bekannten Telefonnummer

Liebe Bornaerinnen und Bornaer,

das Jahr neigt sich schnell dem Ende zu. Es war ein ereignisreiches Jahr für alle. Corona schwächt sich ab, doch andere Vorfälle halten die Menschen fest im Griff. Auch bei uns gingen und gehen diese nicht spurlos vorbei.

Für unsere Feuerwehren der Stadt Borna war es ein sehr einsatzreiches Jahr, mit einigen schweren und großen Einsätzen. Das kulturelle Leben konnte, nach der langen Pause, wieder starten und alle Kameraden freuten sich auf die Durchführung der traditionellen Veranstaltungen in den Orten.

Nun sind wir mitten in der besinnlichen Zeit und freuen uns auf gemütliche Stunden mit unseren Liebsten. Eine Zeit, um dankbar zu sein. Dankbar für die Unterstützung durch unsere Familien, Arbeitgeber und Bürger sowie auch für das enorme Engagement unserer Kameraden.

Wir wünschen auf diesem Weg allen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Ihre Freiwillige Feuerwehr der Stadt Borna

